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Moena
In programma un’importante riqualificazione
energetica per il teatro e la sistemazione dell’area
sportiva con un nuovo campo da padel

di Gilberto Bonani

MOENA Il primo traguardo del
2024 per il sindaco Alberto
Kostner è il tanto atteso
bando di gara provinciale per
la realizzazione dell’i m p i a n to
Navalge – Valbona. Un
collegamento funiviario
presente nel piano stralcio
della mobilità del 2015, ma
lettera morta fino a oggi.
«Attendiamo fiduciosi il passo
decisivo della Giunta
provinciale - afferma il
sindaco - per procedere
all’appalto entro l’estate e
realizzare l’impianto per il
Natale 2025».
Parliamo della cabinovia ad
agganciamento automatico
con navicelle da otto posti,
destinate a collegare Moena
(piazzale Navalge) con la
stazione intermedia
dell’impianto esistente
Valbona – Ronchi (lunghezza
2915 metri, dislivello 647
metri, portata 1800
persone/ora). Costo valutato
in quasi 17 milioni di euro di
cui 51% a carico della società

Funivia Moena. Per il sindaco
Kostner sarà un traguardo
decisivo per migliorare la
qualità dell’accoglienza della
Fata delle Dolomiti con la
possibilità di salire sull’Alpe
Lusia direttamente dal paese.
Per chi è contrario sarà
invece un impianto poco
sostenibile dal punto di vista
economico e ambientale oltre
a peggiorare la vivibilità
all’interno del paese. Secondo
le previsioni il
pronunciamento della
Provincia dovrebbe essere
preso nei giorni della
Marcialonga di Fiemme e
Fassa, cioè a fine gennaio.
Navalge comunque è al
centro dell’attenzione per
altri motivi. La giunta ha
approvato a fine dicembre
l’incarico progettuale per la
riqualificazione energetica del
teatro grazie ai fondi del Pnrr
(Piano nazionale di ripresa e
resilienza). Concretamente
saranno sostituiti i generatori
di calore (183mila euro);
installata una pompa di
calore per la sala principale e
il foyer (123mila euro),

sistemato un impianto
fotovoltaico (87mila euro) e
sostituiti gli infissi in
corrispondenza del foyer. Il
costo totale previsto è di
552mila 465 euro. «Oltre
all’intervento sulla struttura -
afferma il sindaco Kostner –
ci sarà una rivisitazione della
zona sportiva antistante con
sistemazione delle tribune, la
realizzazione di un campo da
padel e la creazione di

u n’area multiuso. Pensiamo
di completare
l'ammodernamento dei
campi da gioco entro
l’autunno». Continuerà il
miglioramento dell'edificio
comunale favorendo
l’accessibilità. Finalmente
entrerà in funzione
l’ascensore che collegherà il
primo e anche il secondo
piano, quello dove si trova la
biblioteca. Sarà ridisegnato

l’ufficio turistico e realizzato
l’ingresso esterno alla sala
Rov i s i .
Fino al 2025 il centro di
Moena avrà delle limitazioni
per il completamento dei
lavori di messa in sicurezza
del corso del rio Costalunga.
In primavera le maestranze
del Servizio bacini montani
della Provincia eseguiranno
le opere preparatorie tra i
due ponti nella zona
dell’Hotel Cavalletto. In
autunno abbattimento e
ricostruzione del “pont del
L e s c i o”. Per il 2025 dovrebbe
concludersi l'imponente
cantiere che ha ridisegnato il
corso del rio Costalunga
aumentandone la sicurezza.
Dopo questa data dovrà
essere affrontato il ruolo della
strada di servizio realizzata
sul prato di Sorte. Nata per
favorire il trasporto del
legname abbattuto dalla
tempesta Vaia la strada
dovrebbe essere in parte
cancellata o adattata come
circonvallazione della piccola
frazione di Sorte. Un tema
delicato e divisivo che già in
passato ha sollevato molto
dibattito. Nel 2024
inizieranno i lavori per
rinforzare il muro perimetrale
del cimitero di Moena mentre
per quello della frazione di
Forno sono ancora in corso
contatti con il comitato di
f ra z i o n e .
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Impianto
Il tracciato della
Navalge-Valbona
e il sindaco
Alberto Kostner

.

«Navalge-Valbona primo obiettivo»
Il sindaco Kostner spera che il 2024 sia l’anno della gara d’a p p a l to


